



Arcos Dorados reafirma su alianza con proveedores panameños

Con una red de aliados estratégicos que garantiza la calidad y frescura en sus más de 80 restaurantes en el país, la compañía destacó la importancia de trabajar en conjunto para enfrentar los desafíos del mercado, innovar y seguir creciendo con una visión compartida.

Panamá, abril del 2025 - Arcos Dorados, franquicia que opera la marca McDonald's en 20 países de América Latina y el Caribe, en días pasados realizó un evento especial de reconocimiento a sus proveedores panameños, destacando la importancia de la colaboración para el crecimiento sostenible de la industria y la economía local. Empresas panameñas como Grupo Melo, Cultivos Selectos, Fortunato Mangravita, Cerro Punta, Arce Avícola, Industrias Lácteas S.A., Delirys y Bocasa, entre otras, forman parte de la gran red de proveedores que garantiza la calidad, seguridad y frescura de los productos ofrecidos en los más de 80 restaurantes McDonald's en el país.

Durante el encuentro, se resaltó el rol fundamental de los proveedores en la operación de McDonald's en Panamá, los retos y oportunidades que se enfrentan en el área de cadena de suministro y seguridad alimentaria, así como la necesidad de seguir manteniendo altos estándares en calidad, eficiencia y competitividad. Adicionalmente, se abordaron temas claves como la capacidad de respuesta ante desafíos del mercado y la importancia de la innovación para seguir creciendo y aportando al país.

Arcos Dorados reafirma su compromiso con el desarrollo de la producción nacional y el fortalecimiento de relaciones basadas en confianza, lealtad y visión compartida. Actualmente el 100% de los vegetales, pollo, huevo y leche que utilizan son de producción local, reflejando su apuesta por el crecimiento de la industria local. "El éxito no se construye en solitario, sino con aliados estratégicos que comparten nuestros valores y objetivos. Sigamos trabajando juntos para hacer de cada día una oportunidad para alimentar personas y construir sueños", expresó Loney Armijo, Managing Director de Arcos Dorados Panamá.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/12/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com